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THEMEN DER AGENDA 
 

1. Durchgeführte Aktionen 

a. Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen, es gab keine Kommentare zum 

Protokoll; 
 

2. Webseite  

3. FTZ-3i Talk 

4. Forschungsprojekte / Publikationen 

5. Sonstiges 
 

6. Nächster Termin 10.09.2021 um 12:00 bis 14:00 

Aktionspunkte 

Zuständige 

Person Stichtag 

Thema Verantwortlich Umsetzungsdatum 

Herr Gärtner hat seinen neuen Mitarbeiter, Herrn Martinez, im 

Rahmen des Projektes Shared Guide Dog vorgestellt.  

  

Herr Bronstein hat über den aktuellen Entwicklungsstand der 

Webseite des FTZ 3i und über die Anpassung des FTZ 3i-Logos 

sowie der Webseite im Gesamtkontext aller Marken der HAW 

Hamburg berichtet. Das Organisationsteam steht diesbezüglich 

im engen Austausch mit Herrn Sabouneh (P&K-Abteilung), mit 

Frau Hiller (Öffentlichkeitsarbeit TI) sowie mit Frau Borgerding 

und Frau Paul (ITSC). Weitere Entwicklungsschritte der 

Webseite wurden anschließend von Herrn Maaß erläutert. 

  

Herr Gärtner und Herr Isenberg haben die neuen 

Funktionalitäten der FTZ-Webseite begrüßt, die es ermöglichen 

die Anmeldungen zu den Veranstaltungen entgegenzunehmen.  

  

Herr Bronstein hat die FTZ-Mitglieder auf Deadline bei der 

Einreichung von wissenschaftlichen Beiträgen für die 

Fachkonferenz FTZ 3i Talk hingewiesen. Es wurden 
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Aktionspunkte 

Zuständige 

Person Stichtag 

Rahmenbedingungen für die Vorträge diskutiert. Dabei wurde 

vorgeschlagen, die Vorträge möglichst auf 20 Minuten zu 

begrenzen.  

Es wurde vorgeschlagen, auch  Professoren der HAW Hamburg, 

die nicht FTZ-Mitglieder sind, für die Fachtagung FTZ 3i talk zu 

gewinnen. Somit könnte man die Konferenz mit interessanten 

Beiträgen aus anderen Fachbereichen, z.B. Elektromobilität 

(Prof. Müller) oder Batterieentwicklung (Prof. Riemschneider) 

bereichern. 

  

Herr Isenberg hat berichtet, dass das Forschungsprojekt 

DigiNetAir kostenneutral verlängert wurde. 

  

Herr Gravel hat berichtet, dass aktuell ein neues 

Forschungsprojekt in der Vorbereitungsphase sich befindet. Bei 

einer Bewilligung werde das Projekt voraussichtlich Anfang 

2023 starten.  

  

Herr Sheikhi und Herr Bronstein haben über den aktuellen 

Stand des Projektes LAYER (befindet sich in der 

Antragsstellung) und des Erasmus+-Projektes PRAMECO 

(gestartet in Juni 2021) berichtet. 

  

 


